
児童館をご利用の皆様へ 

２０１８年３月 

仙台市西山児童館 

アンケートの集計結果 

 

 アンケートのご協力ありがとうございました。今回のアンケート結果をもと次年度の児童館の活動に役立

ていけるよう努めてまいりますので、今後も児童館の活動にご協力をお願い致します。 

1．該当する箇所に丸を付けてください。 

  乳幼児親子（９名） 児童クラブ保護者（２３名） 

2．児童館の利用頻度はどの程度ですか 

  ほぼ毎日（１７名） 週 2～3 日程度（８名） 週 1 回程度（3 名） その他（４名）      

3．児童館を利用するにあたり、良かった点、困った点などをご記入下さい。 

※乳幼児親子 

      

 

 

 

      

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜良かった点＞ 

・遊ぶものがたくさんあって、子どもにとって楽しいところなので、行くことを楽しみにしている。 

・親がお茶を飲んだり、お弁当を食べてくつろぐこともできるのがよい。 

・いつ来ても、リーダーがやさしく明るく接して下さり、とても楽しい時間を過ごせました。 

・本の貸し出しも自由で助かりました。 

・プログラムも楽しいものが多く、野菜作りなど大人も楽しいプログラムでした。 

・トイレがきれいなので、子どもが一緒でも使いやすいです。 

＜要望・困った点＞ 

・手洗いの水が冷たい。 

・駐車場がせまく、たまにいっぱいになってしまう。 

・トイレのヒーターがあまりあたたかくなかったり、子ども用便座が冷たい。ホコリも気になる。 

・空気が乾燥していて、風邪がうつりやすい。 

 皆様のあたたかいご意見、ありがとうございます。次年度も今年度以上に、皆様に楽しんでいただけるプ

ログラムを提供して参りますので、是非ご参加いただきますようお願いいたします。手洗いの水に関しまし

ては、仙台市の施設なので設置は難しいところがあります。どうしても、お湯を使用したい時は職員にお声

がけいただければと思います。駐車場に関しましては、大勢の来館者が見込まれる時などは館庭なども開放

したいと思います。トイレのヒーターに関しましては、温度設定機能がついておらず、つけていてもあたた

まりにくいのは申し訳ない限りです。子ども用便座の冷たさに関しましては、手洗いの水と一緒で仙台市の

施設なので設置は難しいところがあります。ホコリに関しましては、日々の清掃をより一層きれいに行いま

す。空気の乾燥に関しましては、加湿器などを使用し、乾燥防止に努めたいと思います。 



※児童クラブ保護者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜良かった点＞ 

・多彩なプログラムがとてもよいと思います。 

・野外活動も充実していて、児童館以外でリーダーたちと触れ合うことができ、満足しています。 

・地球探検隊など親から離れての体験ができる。 

・長期休暇中に弁当不要で昼食を作って下さるイベントは本当にありがたかったです。 

・行事を子どもたちで企画したり、子どもたちが主体となっているのがよい。 

・児童館に到着しました、帰りましたメール配信がとてもよいと思います。 

・ドッジボールや大なわとびなどにも誘ってもらい、参加できるようになってきて、よかったです。 

・友だちと遊ぶことができ、いろいろな人と関われてよかったです。 

・リーダーやボランティアスタッフの方々など、たくさんの大人と接することができるのもよかった。 

・違う学年の子とも仲良くなれる。 

・放課後、子どもを１人で留守番させなくてよいことは、働く親にとって大変ありがたく助かっています。 

・大人の目があり、安心して預けることができる。 

 貴重なご意見ありがとうございます。次年度も楽しいプログラムを提供して参りますので、是非ご参加 

いただきますようお願いいたします。 

 

＜要望・困った点＞ 

・子どもの数に対して、職員の方が少ないので、目が十分届いているか心配です。できれば大人の数を増

やしてほしいです。 

・駐車場が暗いと思います。車の出し入れ時に見づらくひやっとすることがあります。ソーラーパワーの 

人に反応するライトなどを付けてみてはいかがでしょうか？ 

・裏の方、除草をもう少し。 

・駐車場、児童館前の雪かきが足りない。 

 貴重なご意見ありがとうございます。職員数に関しましては、次年度は今年度より多い人数で運営する 

予定です。駐車場の暗さに関しましては、仙台市の施設なので、すぐには要望に応えられないかもしれま 

せんが、今後検討させていただきたいと思います。清掃・雪かきに関しましては、日々の清掃をより一層 

きれいに行いたいと思います。 



4．今後、児童館で希望するプログラムがございましたらご記入下さい。 

※乳幼児 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

※児童クラブ保護者 

 

 

 

 

                               

・ベビーマッサージ 

・親子でヨガとかダンスとか。母親の運動不足も解消できるようなプログラム。 

・ぴょんぴょんで行うクッキングの継続 

・リトミックや親子ビクス 

・子どもと少しの間だけ離れられるプログラム 

・運動会みたいなプログラムがあると楽しいです。玉ころがしや玉入れなど、なかなか家でやれないよう

なイベントがあるといいですね。 

・体を動かして歌を歌ったりできるプログラム など 

 ご意見ありがとうございます。児童館で実施できるものは随時実施いたしますので、今後もご意見いた

だきますようお願いいたします。 

・コマ侍さんにまた来てもらいたいです。 

・マジック教室もあったらいいですね。 

・外国人の方と触れ合う機会を作ってほしい。 

・にしやま食堂の回数を増やしてほしい(有料でもＯＫです)。 

・食育やすずめ踊りなど子どもが年間を通しできるプログラムがあると嬉しいです。 

・日帰りの登山 

・クッキング 

・ハロウィンの継続 

・夏・冬キャンプの継続 

・地球探検隊の継続 

・地球探検隊の途中参加 

・親子で参加できる地球探検隊 

 ご意見ありがとうございます。児童館で実施できるものは随時実施いたしますので、今後もご意見いた

だきますようお願いいたします。 


